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今月の聖句 時をよく用い,外部の人に対して賢くふる

まいなさい。いつも,塩で味付けされた快い言葉で語りな

さい。そうすれば,一人一人にどう答えるべきかが分かる

でしょう。   （コロサイの信徒への手紙 4 章 6 節） 

 

千葉ワイズメンズクラブ５月例会 
(Leadership Development / Youth 強調の月) 

５月１０日（土） 18:00-20:00 千葉 YMCA で 

司会 古屋 朝則君 ・ 受付 倉石 昇君 

開会点鐘               青木 清子会長 

ワイズソング・ワイズの信条 

聖書朗読                 池田 信成君 

ゲスト・ビジター紹介 

会長報告・ YMCA 報告 

楽しい晩餐            食前感謝 池田君 

誕生日祝い  会員に該当者なし 

結婚記念日  (4 月分) 山添夫妻 

卓話「事業主任を２年間」      廣田 光司君 

  （東日本区 RSD YMCA ｻｰﾋﾞｽ・地域奉仕） 

ドライバー(ｺｲﾝ献金で近況報告) 担当 陶山君 

閉会の言葉               青木 一芳君 

閉会点鐘               青木 清子会長 

 

  ゲスト・ビジター参加費: 千円(初回ゲスト無料) 

                  会場係 青木一芳君 

例会出欠届けは青木会長(電話 047-326-6026,
またはﾒｰﾙ kkaoki@myad.jp)に, ９日までにお願い
します。ｹﾞｽﾄ同伴の場合も早めにご連絡を。 
なお山添君は出張のため今月も欠席(ﾒｰｷｬｯﾌﾟ)

です。 
   *後期クラブ会費まだの方は納入をお願いします。 

    クラブ口座 千葉銀行千葉駅前支店(普)3735735 

 

Y サービス・地域奉仕事業の現状と課題を知ろう 

 

 

 ４月例会はメーキャップが多く, リアル出席は写真

の６名でした。青木君用意の提案に基づき,7月から

の来年度のクラブ運営について協議しました(次頁)。 

 今月の例会では, 山田区理事の片腕として２年

間事業主任を務めた廣田君に,その貴重な経験を

語っていただき,事業の現状と課題を学びます。 

 次の週 17日(土)に関東東部評議会があります。 

◎５月の千葉クラブ事務例会は,上記の例会前 5時

から行います。 

―――――――――― 

４月のデータ 会員８名（＋休会４） 

例会出席６ = 会員５ + ﾋﾞｼﾞﾀｰ１ （上の写真） 

メーキャップ ２  ４月出席率 ８８％ 

オークション ----- (年度累計 41,100) 

ドライバー 5,500 (年度累計 52,900) 
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◆関東東部主催｢江戸城ウォーク｣に参加 

４月５日,関東東部のレクリエーションイベントとし

て「江戸城ウォーク」が行われました。午前１０時東

京駅丸の内北口発,大手門から皇居東御苑に入り,

江戸城の天守閣跡などの史跡を探訪しました。会

員友人や他部からの参加があり総勢２６名。千葉か

らは青木一・池田とウエストの長尾の３名(廣田君は

前日脚を痛め参加を見合わせ)。写真は主唱者金

丸会員増強事業主査の提供。東京グリーンの樋口

会長がハンズフリー拡声器でガイドくださいました。 

◆４月例会の報告（４月１２日,千葉センターで） 

 出席=青木 青木 池田 倉石 古屋; ﾋﾞｼﾞﾀｰ=髙田(千葉ウ

エスト), メーキャップ=廣田(東日本区役員会),山添(出張) 

  青木君の司会で進められました。 

今回は卓話の代わりに,全員で 7 月新年度からの

クラブ運営について協議しました。要点を記します。 

例会の開催日・時間 現在の｢毎月第2土曜午後

6 時～8 時｣を,｢毎月第 2 土曜正午～午後 2 時｣に

変更する案。理由：高齢者が増え,晩の外出に不安

を感じる。昼でも他行事と重なる可能性が減った。

遠方の方を例会に招く場合,帰路の心配が少ない。 

意見 事務例会をどうするか｡11時からでよいか。 

例会の食事 例会を夕食時から昼食時に変更す

ると,食費(弁当代)も多少軽減される。 

意見 昼時だから軽めにはなるだろうが,食事は

貧弱な感じにはしたくない。 

卓話者 千葉 YMCA の理事・常議員・委員やリ

ーダーOBOG,協力会員に,｢自分の好きなこと｣｢打

ち込んでいること｣を語っていただく案。 

意見 それはその人に,ワイズを知ってもらう機会

になるのでよいと思う。 

例会以外の活動 ＊健康ウォーキングをもっと参

加しやすいようにしたい。 ＊他クラブ例会訪問を奨

励する（それには情報を提供することが必要）。 

合同例会 千葉ウエストクラブとの合同例会や合

同活動を折々に企画したい。 

◆４月事務例会の報告 (左記例会の前,全員で) 

1. ５月例会の詳細を前頁のように決定。 

2. ６月例会(１４日)は同午後千葉 YMCA の総会が

あり,後半に会員の集いとして「ストレスマネジメント」

の講演が予定されているので,これに 2 時半から参

加して例会卓話とすることにし,6 時からの例会は食

事とドライバーを主として早めに終えることにする。 

3. ５月の健康ウォーキングは３１日とし,行先候補は

新しくなった稲毛の花の美術館とその周辺とする。 

4. ６月７日の東日本区大会への参加は６名と確認。

区大会の中の東日本区アワーで大阪土佐堀との

DBC 締結式を行う。大阪土佐堀クラブから３名の方

が参加の予定。準備するもの＝締結書,小バナー,プ

レゼント,写真撮影。 

◆YMCA ニュース 

＊新年度の各活動が始まりました。少年自然の家は

指定管理の新しい５年間がスタートしました。 

＊６月の定期総会の「会員の集い」で一瀬英史氏

(Eustress〈ﾕｰｽﾄﾚｽ〉株式会社代表)に講演いた

だきます。山梨 YMCA でカウンセリングアドバイザ

ーをお務めの,公認心理士・臨床心理士の方です。 

＊今年の千葉YMCAインターナショナル･チャリティ

ーランは 11 月 8 日(土)開催です。千葉クラブから

実行委員として池田君を送り出しています。クラブ

皆で協力しましょう。 

◆千葉ウエストクラブ近況 

 原則毎月第３土曜の正午から船橋市夏見の船橋

教会信徒館で例会を開いています。(5月は 24 日) 

 

４月は千葉の青木会長を招き,昨年のノーベル平

和賞オスロツアーについて,卓話を聞きました。この

例会後,近くの公園で W4W ゴミ拾いを実施しました。 

◆国際会計の臨時選挙 ブレウム国際会計逝去に

伴い残任期２年の補欠選挙が行われています。候

補者はデンマークの方と日本の田中博之氏(東京多

摩スマイルクラブ)です。クラブ会長が投票します。 


